

Antrag an die Bürgerversammlung des Stadtteils 12
Teilversammlung für den Bezirksteil Freimann am 5.7.2022

Antragsteller: 

Betreff: Versorgung Freimanns mit Wasserstellen

Antrag:

Aus den Medien kann man erfahren, dass der Klimawandel immer mehr Probleme selbst in unseren gemäßigten Breiten verursacht. Seit vielen Jahren häuft sich die Zahl der Menschen, die infolge von Hitze sterben. Das betrifft vor allem dicht besiedelte Gebiete. Um diese Entwicklung zu stoppen, sind nicht nur Grünanlagen wichtig, sondern auch Wasserflächen.

In München gibt es angeblich 700 Brunnen, in Freimann keinen einzigen, zumindest keinen, der funktioniert. Es gibt keinen See, keinen Teich, kein Schwimmbad. Ich fordere die Landeshauptstadt München auf, Abhilfe zu schaffen. Sei es in Form eines Naturbades nördlich oder südlich der Floriansmühlstraße, sei es durch Teiche und Wasserstellen, durch Ergänzung bestehender Spielplätze um Wasserelemente und durch die Installation von Brunnen, auch Trinkbrunnen. Es wird endlich Zeit, dass es in Freimann fließendes Wasser nicht nur dann gibt, wenn man daheim den Wasserhahn aufdreht.

